

意見交換会アンケート集計結果

- 意見交換会開催日 2月24日(土)
- 対象者 坂田小学校入学予定未就学児童を持つ保護者
- アンケート回収数 45件
- 集計結果

【設問1】あなたのお子様について、以下の表に人数をご記入ください。

	23年4月～ 24年3月生	24年4月～ 25年3月生	25年4月～ 26年3月生	26年4月～ 27年3月生	27年4月～ 28年3月生	28年4月～ 29年3月生	29年4月～
男	11	6	3	5	4	3	3
女	10	2	6	3	4	3	3

【設問2】現在の坂田小学校の学校規模についてどのようにお考えですか。

【平成29年入学11名、28年入学11名、29年度全校89名(29年4月現在)】

- (13) ①小規模でいろいろと不安がある →【設問3】へ
- (27) ②小規模であるが、とくに不安はない →【設問4】へ
- (4) ③よくわからない
- (1) ④その他 ( )
  - ・このアンケートを通して何がしたいのか、市としてどうしたいのかが分からない。なぜ急にアンケートなのか…。

【設問3】【設問2】で「①小規模でいろいろと不安がある」と回答された方にお聞きします。不安があると思われる理由は何ですか。(複数回答可)

- (10) ①6年間クラス替えがないため、友だち関係が固定されやすいから
- (6) ②学校行事や学習活動などで、児童の役割が特定の子に偏りやすいから
- (7) ③学校行事(運動会など)などの種目や演技に限られ、役割分担の負担が大きくなりやすいから
- (11) ④互いに競い合ったり、高め合ったりして切磋琢磨する態度を育てにくいから
- (9) ⑤PTAや子ども会の役員等を受ける機会が多いなど、他の学校に比べて保護者の負担が大きいから
- (2) ⑥その他 ( )
  - ・他校の子に比べて、色々な経験や刺激が少なくなる。視野が狭まる。学力低下に繋がらないか心配である。
  - ・引越してきたため、人間関係がうまく作れるか。

【設問4】【設問2】で「②小規模であるが、とくに不安はない」と回答された方にお聞きします。不安はない理由は何ですか。(複数回答可)

- (15) ①6年間クラス替えがないため、友だちの理解が深められるよさがあるから
- (16) ②学校行事や学習活動などで、活躍の場が増えるから
- (8) ③学校行事(運動会など)などで多くの種目や演技に参加できるから
- (25) ④教師の目が届きやすく、きめ細かな配慮が望めるから
- (4) ⑤PTAや子ども会の役員等保護者が子どものために学校に協力するのが当た

り前だから

( 3 ) ⑥その他 ( )

- ・クラスの人数が少ないため、保護者同士も自然とつながりができ、知らない人がいない。安心感がある。
- ・兄や姉が小規模校でも全く問題なく学校生活を送っているから。
- ・転校生でもないのに転校生のようにならなくてもよいと考えています。
- ・私(母)が6年間1クラスで充実した素晴らしい小学校生活だったので。東京都江東区の小学校です。
- ・親同士も全員の顔と名前が一致してつきあいやすい。

【設問5】稲沢市では1学年の学級数の標準規模を2学級以上としています。望ましい1学年あたりの学級数についてどのようにお考えですか。

( 6 ) ①1学級 ( 14 ) ②2学級以上 ( 24 ) ③わからない

- ・なぜ2学級以上が望ましいのか科学的な根拠がないと誰もが望ましいと言えないはずです。子どもの立場を考えない大人の都合から導いた理由で2学級以上が望ましいと安易に決めないでください。

【設問6】坂田小学校の標準規模化を図るため千代田小学校に統合することについて、どのようにお考えですか。

( 3 ) ①統合した方がよい

( 9 ) ②統合もやむを得ない

( 28 ) ③坂田小を今のまま残してほしい

( 4 ) ④よくわからない

( 5 ) ⑤その他 ( )

- ・坂田小を校舎の規模を縮小してもよいので残してほしい。ただし、複式になる場合は、統合も考える。
- ・できれば今のままがいいが統合といわれれば仕方がないと思う。
- ・標準規模化のためだけの統合がよいとは思わない。
- ・千代田小学校以外はダメなのではないでしょうか。

【設問7】坂田小学校が千代田小学校に統合することになった場合、心配なことはなんですか。

( 42 ) ①学校が遠くなるので、通学に不安がある

( 14 ) ②新しい学校になじめるか心配である

( 5 ) ③その他 ( )

- ・1時間近く通学しなければならず、体調面で心配(猛暑日や真冬時)。不審者情報がある中、事件や事故への不安。
- ・多数の中に少数側として入るので、全てにおいて、子どものこと保護者とのこと不安しかない。
- ・小学校の低学年が片道2.5kmを毎日通学は大変で、安全面が確保されないのと体力的に勉強どころではなくなる。
- ・いじめが心配。
- ・坂田小がなくなると、田代団地に住む人が少なくなり、将来ゴーストタウンになってしまうのではないかと不安。もっと住みやすくして人口を増やすことを考えてほしいです。